

Ressort: Finanzen

Bank: Preise steigen in Österreich schneller als in Deutschland

Wien, 13.07.2013, 15:57 Uhr

GDN - Die Preise steigen laut einer Analyse der Bank Austria in Österreich schneller als in Deutschland. Während sich die Verbraucherpreise in Österreich zwischen Mitte 2009 bis heute um kumuliert 10,7 Prozent erhöhten, betrug die Inflation in Deutschland im selben Zeitraum 7,5 Prozent, wie das Geldhaus mitteilte.

Dabei weisen beide Länder ein fast identisches Konsumverhalten und eine ähnliche Konjunktorentwicklung auf. Stefan Bruckbauer, Chefökonom der Bank Austria, machte für die höhere Inflation in Österreich die Ausgabengruppen Verkehr, Nahrungsmittel und Wohnen verantwortlich. So entfielen auf den gesamten Preisanstieg 20 Prozent auf den Verkehr, 17 Prozent auf das Wohnen und zwölf Prozent auf die Nahrungsmittel. "Weniger die absolute Höhe des Anstiegs der Preise macht die Inflation gefühlt und wirtschaftlich zur Belastung, sondern deren Anstieg in Relation zum teilweise stagnierenden Einkommen", sagte Bruckbauer.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17623/bank-preise-steigen-in-oesterreich-schneller-als-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com